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平成２３年度第３回普及・情報専門委員会 議事概要 

 
■日時   平成２３年９月２８日（水）１３：３０～１５：００ 
■場所   文部科学省・研究交流センター ３階 第３会議室 
■出席者  委員長： 大嶋龍男 
（敬称略） 委員：高橋秀和、堀則仁、助川友之、黒羽晋、岡野正巳、櫛田浩司 

事務局：吉田重信、菊池正宏、伊藤祐二 
■議事 
１ ホームページ構築・構成に係る現状について 
   今回、ホームページの制作やＷＥＢサイトの運営・活用に係るコンサルタント業務 
  に従事してこられた株式会社ＩＴＳの高貫代表取締役から「ホームページ構築・構成 
  に係る現状」をご紹介いただき、筑協ホームページの見直しに向けて、幅広い角度か 
  ら忌憚のないご意見などを頂戴しました。 
 
（高貫氏の主な意見） 
  ・筑協ＨＰは、グーグルランク（１０～０の評価）で「６」で評価は良いが、他のＨ 
   Ｐと比べると文字が多すぎて選びづらい。 
  ・このサイトが何なのか分からない。何を言いたいのか分からない。 
  ・筑協のイメージ画像（フラッシュ効果）を入れることが大事である。 
  ・一目で分かるようなボタンを入れてはどうか。会長の挨拶文も会長の写真ボタンか 
   ら詳細が見れた方が良い。 
  ・ＨＰ上のボタンは右側に配置すべきである。 
  ・懸賞とメルマガを活用すると良い。 
 
（委員の主な意見） 
  ・ＣＭＳ（Content Management Systemウエブサイトを管理するシステムのこと。導 
   入することによって、技術的な知識がなくてもサイトのメンテナンスが可能になる） 
   導入はこれから必要なのか。 
   → 部分的な導入も可能。最新情報はＣＭＳで行うようにすると良い。（高貫氏） 
  ・現在の担当者の負担（情報収集）が大きいので、ＨＰをリバイスした後の運用は全 
   て委託した方がいいのか。 
   → 各会員から最新情報を得られるシステムを構築すれば、今の体制で問題ないと 
     思う。（高貫氏） 
  ・見てもらわなくてはならない人がどういう年齢層なのかを考えて作るべきである。 
  ・目的は何なのか、何を発信するのかを解決していないと思う。筑協ＨＰとは何なの 
   かが分からないでいる。一般向けに作るのは良いが、何を発信するのかを決めるべ  
   きである。はっきりさせることが大事である。 
  ・次回は何を発信していくのか（目的は何か）を議論したいと思う。（委員長） 
 
２ その他 

（１）ラジオつくばを活用した放送内容について 

   事務局から、ラジオつくばを活用した放送内容についての説明がありました。 
 
（２）国際戦略総合特区申請に向けたスケジュールについて 
   事務局から、国際戦略総合特区申請に向けたスケジュールについての説明がありま

した。 


